
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die  ist von den Menschen erfunden worden.

Die Menschen haben festgelegt:

Wenn die  am höchsten steht, ist es 12 Uhr.

Aber die Erde dreht sich.

Es sieht also für uns nur so aus, als ob die Sonne über den  wandern würde.

Deshalb ist es in Russland schon Mittag, wenn bei uns noch Morgen ist.

Dafür ist es in  erst Mittag, wenn bei uns schon Abend ist.

Dieselbe Zeit gibt es nur auf einem , wie ihn die Karte zeigt.

Ein solcher Streifen ist eine Zeitzone.

Bei uns gibt es die Mitteleuropäische .

So muss man die Uhr meistens nicht umste*en, wenn man in ein  reist.

Quellenangabe: Artikel: Zeitzone (von Ziko van Dijk, Michael Schulte, Hauke Morisse u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
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